

••• Du pain sur la planche pour « Nos cabanes »

Le projet « Nos cabanes », porté par la compagnie poitevine L'Homme Debout, en lien avec l'association Ah ? va-t-il enfin être lancé ? D'abord reportée en raison de la situation sanitaire, la première résidence participative est finalement programmée du jeudi 3 au dimanche 6 mars, à La Fabrik, à Saint-Pardoux-Soutiers.

Intitulé « Amène ta planche », ce chantier sera l'occasion de contribuer à la fabrication de la cabane de Gâtine. « Chacun

pourra apporter une planche de bois de tout type, de 60 cm au minimum, et pourra se la faire pyrograver », précise Yvan Griffault, directeur d'Ah ? Particularité de la construction, elle repose sur quatre angles qui ont « vocation à être dispersés dans le territoire ».

La compagnie L'Homme Debout et Ah ? ont prévu trois autres résidences participatives d'ici la fin du projet : la construction de la géante de la cabane, du 9 au 13 mai, à la chapelle des Corde-

liers ; le collectage et l'enregistrement d'histoires, en octobre, au Nombril du monde ; et la résidence finale de création au printemps 2023, à Parthenay, juste avant la représentation de *La Grande Marche* dans le cadre du Festival Ah ?

Du jeudi 3 au dimanche 6 mars, de 14 h à 19 h 30, à La Fabrik, 15, rue des Quatre-Mares, à Château-Bourdin (Saint-Pardoux-Soutiers).
Tél. 06.20.56.96.34
ou 06.30.34.96.68.